

Dudamel: No adoptar p blicamente una posici n pol tica

Autor Administrator

Thursday, 01 de October de 2015

Modificado el Wednesday, 30 de September de 2015

La superestrella venezolana de la m sica cl sica Gustavo Dudamel dijo el martes que se siente profundamente conmovido por las protestas en su pa s y en Estados Unidos en contra o en favor del Gobierno, pero sostiene que no adoptar una postura p blica ni se alinear  con alguna facci n pol tica.

 

La superestrella venezolana de la m sica cl sica Gustavo Dudamel dijo el martes que se siente profundamente conmovido por las protestas en su pa s y en Estados Unidos en contra o en favor del Gobierno, pero sostiene que no adoptar una postura p blica ni se alinear  con alguna facci n pol tica.

En un art culo de opini n publicado en el diario Los Angeles Times, el director de la Orquesta Filarm nica de Los Ăngeles y de la Orquesta Sinf nica Sim n Bol var, de Venezuela, dijo que la presentaci n conjunta que har n ambas formaciones en la ciudad californiana podr a convertirse en un escenario para las manifestaciones.

"No soy ingenuo (...) Es posible que los manifestantes intenten usar los conciertos para mostrar su apoyo a favor o en contra de las pol ticas del Gobierno en Venezuela", escribi  Dudamel, de 34 a os.

En lo que el director describi  como un momento "emocionante" que subrayar  el orgullo latino en su hogar de adopci n, ambas orquestas se unir n para interpretar las sinfon as completas de Beethoven a partir del martes.

Dudamel ha sido objeto de duras cr ticas de parte de la oposici n venezolana, que cree que deber a usar su fama para denunciar los numerosos excesos que atribuyen al Gobierno socialista de su pa s.

Dudamel indic  que muchas personas intentan decirle qu  debe pensar. "Ahora quiero hablar por m  mismo", escribi .

"No soy pol tico ni activista. Aunque soy consciente de que algo tan benigno como dirigir una orquesta puede tener profundas ramificaciones pol ticas, no adoptar  p blicamente una posici n pol tica ni me alinear  con un punto de vista o un partido en Venezuela o en Estados Unidos", agreg .

Dudamel aseguró que respeta y que se conmovió profundamente con las protestas pacíficas en ambos países.

"Siento su pasión y escucho sus voces. Pero no estoy de acuerdo con ellos en todos los asuntos", señaló.

"Al mismo tiempo, tengo respeto por los líderes de Venezuela y los cargos que ocupan, aunque, de nuevo, no estoy de acuerdo con todas las decisiones que toman", añadió.

"A los que creen que llevo demasiado tiempo en silencio, les digo esto: no confundan mi falta de posicionamiento político con una falta de pasión o creencias", sentenció Dudamel. Reuters

<http://www.dinero.com.ve/din/destacados/dudamel-no-adoptar-publicamente-una-posicion-politica>